
Siracusa. Lutto nel mondo del
terzo settore: addio a Salvo
Antoci
Il mondo del terzo settore aretuseo in lutto per la scomparsa
di  Salvo  Antoci,  scomparso  prematuramente  domenica  sera  a
seguito di una brutta malattia.

Questo il ricordo delle associazioni che, nel tempo, hanno
collaborato con lui.

“Salvo Antoci era espressamente “umanista”. Il ‘farsi prossimo
gli uni degli altri’, ecco in cosa Salvo credeva fermamente,
fino a farne ragione di vita. Senza bisogno di definizioni o
di simboli. Gli bastava l’uomo (e la donna, ovviamente) ed il
sentimento  della  compassione,  compassione  possibile,  e
necessaria, perché siamo tutti momento e parte  della stessa
vita. Solo credendo in questa etica generale della società, in
questo farsi carico della fragilità umana, solo in questo modo
le persone, tutte destinate a morire, riterranno opportuno
vivere il più a lungo possibile, non fosse altro che per
seminare vita attraverso la loro stessa morte.
Salvo Antoci vivrà finché le sue parole, la sua gentilezza, la
sua ironia, i suoi disegni e le sue foto vivranno in noi.
Soltanto così potremmo sentire la sua presenza e le sue parole
mentre camminiamo insieme verso un futuro migliore ed una
società più libera e giusta.

Gli amici e le amiche delle associazioni: A.Fa.D.I.N., AIPD
Siracusa, Angolo Siracusa, Arci Siracusa, Arcigay Siracusa,
Arciragazzi Siracusa 2.0, Ass. Cult. A Bedda Sicilia, Astrea
in  memoria  di  Stefano  Biondo,  Associazione  Pro  Cassibile,
Asso.Fa.Di.,  Auser  Siracusa,  Avo  Siracusa,  Carovana  Clown
Siracusa,  Centro  Phronesis,  Comitato  Attivisti  Siracusani,
Comunità Papa Giovanni XXIII, Forum Terzo Settore Siracusa,
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Gruppo Mamme a Siracusa, Il Principe e la Luna, Legambiente
Siracusa,  Le  Officine,  Lo  Scrigno  di  Aretusa,  Mareluce,
Presidio  “Mario  Francese”  Libera,  Rete  Empowerment  Attiva,
Rifiuti Zero Siracusa, Sicilia Turismo per Tutti, Stonewall,
Wonder S@mmy, Zuimama Arciragazzi”.

I funerali si terranno mercoledì 15 dicembre, alle 10,00,
presso la chiesa della “Sacra Famiglia” in Viale dei Comuni a
Siracusa.

Siracusa.”Sempre  in  tilt  la
piattaforma del lasciapassare
verde a scuola”, protestano i
Cobas
“Va spesso in tilt e i docenti si vedono negare spesso il 
diritto di accedere al luogo di lavoro”. I Cobas denunciano
una situazione che definiscono di vessazione.

Accadrebbe  quasi  quotidianamente  in  Sicilia  dallo  scorso
settembre,   entrata  in  vigore  del  lasciapassare  verde  a
scuola.  “Tutto  -spiegano  i  Cobas-  a  causa  di  un
malfunzionamento della piattaforma che produce i bollini verdi
o  rossi,  riferiscono  i  docenti  Cobas,  andato  in  tilt
mediamente un paio di volte alla settimana, tra gli ultimi
disservizi,  lunedì  6  dicembre  (riattivata  alle  12,02)  e
giovedì 9 dicembre (riattivata alle 8,56). I docenti che hanno
effettuato il tampone e in possesso del referto con l’esito
negativo non sono potuti entrare in classe, con grave disagio
di studenti e studentesse privati delle loro lezioni, degli
insegnanti  lesi  nel  loro  diritto  al  lavoro  e  anche  dei
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dirigenti scolastici tanto timorosi di incorrere in sanzioni
da tenere in considerazione solo ed esclusivamente una app
gestionale quale è il green pass, e non il referto medico”.

I Cobas parlano dell'”evidente aberrazione di un sistema. Un
cittadino è in regola non se ha fatto il dovuto (tampone con
esito negativo), ma solo se lo dice l’app- tuonano i Cobas-
Il/la  docente  in  questa  sgradevole  situazione  potrebbe
chiamare la forze dell’ordine per vedersi riconosciuto un suo
effettivo  diritto.  Infatti  la  legge  133/2021  dice  che
l’obbligo di green pass si intende comunque rispettato con la
presentazione  di  un  certificato  rilasciato  dalla  struttura
sanitaria ovvero dall’esercente la professione sanitaria che
ha  effettuato  la  vaccinazione  o  dal  medico  di  medicina
generale dell’assistito, che attesti che il soggetto soddisfa
una delle condizioni per il rilascio del green pass (art. 1
comma 6, art. 9-ter, comma 1-ter). Invece si aspetta fuori
dell’edificio  scolastico-prosegue  il  sindacato-   l’arrivo
dell’sms dal Ministero della  Salute; oppure – come è stato
suggerito una delle prime volte da un dirigente scolastico
molto preoccupato che il docente mettesse piede nell’edificio
scolastico  –  si  prende  un  giorno  di  malattia”.  Poi
un’ulteriore  considerazione.  “Non  è  una  misura  sanitaria-
concludono i Cobas- ma di controllo”.

Augusta.  Minorenne  minaccia
gli  agenti  che  gli
sequestrano  lo  scooter:
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denunciato
L’episodio  parte  dal  sequestro  di  un  ciclomotore  per
accertamenti  di  polizia  giudiziari.
E’ accaduto nei giorni scorsi. Il conducente e passeggero, un
minorenne di 16 anni ed un giovane di 21 anni, sono stati
denunciati  per  furto  e  porto  abusivo  di  oggetti  atti  ad
offendere, poiché trovati in possesso di parti di carrozzeria
di altri ciclomotori, asportati nelle adiacenze di un istituto
scolastico, oltre a tre coltelli da cucina.
Gli agenti, dopo qualche giorno, hanno notificato al minorenne
la  convalida  del  sequestro.  Alla  vista  dei  poliziotti  il
giovane, con frasi ingiuriose e minacce di morte, ha iniziato
a provocare ripetutamente gli agenti. Per lui, denuncia per
minaccia a Pubblico Ufficiale.

Qualità  della  vita  de  “Il
Sole  24  ore”:  provincia  di
Siracusa 98.a ma guadagna 7
posizioni
La buona notizia è un generale miglioramento della qualità
della vita rispetto allo scorso anno. La brutta è che la
provincia  di  Siracusa  è   98esima  nella  classifica  delle
province siciliane elaborata ogni anno da Il Sole 24 ore. La
bruttissima è il primo posto alla voce Criminalità.

Le 7 posizioni guadagnate sono state calcolate con criteri
diversi rispetto al passato. Mentre di solito l’indagine della
Qualità della vita pubblicata alla fine dell’anno in corso,
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prende  in  esame  i  dati  consolidati  relativi  ai  12  mesi
precedenti, quest’anno sono stati raccolti alcuni parametri
aggiornati al 2021 (a metà anno, se non addirittura a ottobre)
con l’obiettivo di tenere conto della recente ripresa post
2020. I parametri rimangono: ricchezza e consumi; affari e
lavoro,ambiente  e  servizi,demografia  e  salute,giustizia  e
sicurezza,cultura e tempo libero. Gli indicatori sono 90.

Entrando nel dettaglio, la provincia di Siracusa fa anche
registrare qualche piccolo paradosso. E’ prima in classifica,
ad esempio, quando a banda ultra larga e questa è la sua
migliore performance. La peggiore invece riguarda i depositi
bancari: 105esima nella graduatoria (10.379 euro pro capite in
media). Primi in classifica anche per un’altra voce, anche se
in  questo  caso  si  tratta  di  un  dono  della  natura:
soleggiamento:  8.6  ore  al  giorno.

Se, però, si inizia a parlare di denaro: ricchezza e consumi
in calo di sei posizioni e la provincia si piazza al posto
numero 100. Peggiora anche l’ambito Giustizia e Sicurezza:
99esima  posizione,  8  in  meno  rispetto  alla  precedente
indagine. In calo anche nell’ambito Demografia, con un -44 che
porta la provincia di Siracusa in posizione numero 63.  Il
miglioramento netto si registra alla voce Ambiente e servizi.
In  questo  ambito  la  provincia  sale  di  10  posizioni  nella
graduatoria settoriale e si piazza al 93esimo posto. Ancora in
fondo  alla  classifica,  dunque,  ma  guardando  indietro,
certamente un segnale da evidenziare in positivo. Cultura e
Tempo Libero: nel 2021 decisamente meglio rispetto al 2020,
complice certamente la ripresa di una serie di attività dopo
lo stop determinato dalla pandemia: 66esima posizione, 33 più
in alto rispetto al precedente studio.

Quanto alla criminalità, i reati più numerosi hanno a che fare
con  gli  stupefacenti,  voce  per  la  quale  la  provincia  di
Siracusa  è  sesta  in  Italia.  Segue  la  voce  “furti  di
autovetture”, per cui la posizione in graduatoria è la numero
15. Quarto posto per “omicidi volontari”: 1,3 dato.



Infine  il  settore  Ambiente:  quanto  a  Motorizzazione  si
registra un meno 8,3 per cento. La provincia è 82esima quanto
a concentrazione di Pm10, le polveri sottili. Piste ciclabili,
infine, in aumento: il dato parla del 2 per cento in più
rispetto all’anno precedente.

Vandali in azione a Floridia,
danneggiato  il  nuovo
scuolabus.  Carianni:”Persone
indegne”
Danneggiato, per la seconda volta nel giro di pochi mesi, lo
scuolabus di Floridia.

Ignoti,  probabilmente  nella  notte,  si  sono  introdotti
nell’area  di  proprietà  del  Comune  in  cui  i  bus  vengono
custoditi, hanno varcato il cancello, aperto (si tratta di
un’area condominiale di edilizia economica e popolare), hanno
forato il serbatoio ed hanno asportato il diesel contenuto
all’interno.

L’atto  vandalico  è  stato  subito  denunciato  dal  Comune  ai
carabinieri  della  Tenenza  di  Floridia.  Un  gesto  che,  a
prescindere dal danno economico e in termini di servizio,
interrotto in attesa della riparazione del mezzo, ha fatto
adirare e non poco il sindaco, Marco Carianni.

“Sono atti di vandalismo che vanno assolutamente condannati-
tuona il primo cittadino- speriamo di indentificare al più
presto i responsabili, che a mio avviso non sono degni di
stare nella comunità dei floridiani onesti. Questa è gente che
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rovina  il  lavoro  che  gli  onesti  profondono  e  non  è
tollerabile”.

Il  mezzo  danneggiato  è  uno  dei  veicoli  acquistati  più  di
recente, inaugurato lo scorso Aprile. Il servizio di trasporto
scolastico  è  stato  momentaneamente  sospeso.  L’officina
meccanica autorizzata si sta occupando della riparazione.

Foto: la cerimonia di inaugurazione del nuovo scuolabus di
Floridia (Aprile 2021)

Siracusa.  “Ricordando
Sportivissimo 50 anni dopo”,
appuntamento  domani  al  De
Simone
Un omaggio sentito e dovuto a un’esperienza editoriale che ha
segnato, in maniera netta e decisa, un periodo della storia
più recente di questo territorio che, anche nello sport, ha
visto  scrivere  pagine  avvincenti.  E’  il  caso  di
“Sportivissimo”, il periodico del martedì che – dai primi anni
settanta e per buona parte dei successivi anni ottanta – ha
rappresentato  un  appuntamento  imperdibile  per  intere
generazioni  di  sportivi  siracusani  e,  in  particolare,  dei
tifosi e sostenitori del Siracusa calcio.
Per  rendere  omaggio  a  “Sportivissimo”  nel  cinquantesimo
anniversario della sua fondazione, martedì 14 dicembre alle
ore 17,30, nella sala stampa dello stadio “Nicola De Simone”,
appuntamento con “Ricordando Sportivissimo 50 anni dopo…”.
Ricordi e aneddoti di protagonisti di quell’esperienza saranno
il  filo  conduttore  dell’iniziativa  che  l’Asd  Siracusa  ha
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voluto ospitare aprendo le porte di quella sala stampa che
tante  volte  è  stata  palcoscenico  e  snodo  cruciale  di
appassionati  racconti,  rigorose  analisi  e  incalzanti
interviste  che  hanno  costituito  il  punto  di  forza  di
“Sportivissimo”. Tra gli interventi previsti, quello di uno
dei  tre  fondatori  di  Sportivissimo,  il  giornalista  Paolo
Catania, che ripercorrerà la storia del periodico raccontando
aneddoti e retroscena.
L’iniziativa è promossa dai fratelli Jose e Aldo Mantineo,
autori  del  libro  “Azzurro  70/71  Quello  strepitoso  viaggio
dall’Azteca  al  Vomero”  pubblicato  la  scorsa  primavera  per
ripercorrere  l’esaltante  stagione  nel  segno  della  maglia
azzurra  iniziata  ai  mondiali  di  Mexico  70  con  lo  storico
Italia-Germania  4-3  e  culminata  nel  giugno  1971  con  la
rocambolesca promozione del Siracusa in Serie C grazie al
sorteggio con la monetina.

Continue  violazioni  dei
domiciliari:  55enne  finisce
in carcere
Decreto di sospensione provvisoria del regime dei domiciliari
per un 55enne di Villasmundo.I Carabinieri hanno notificato la
misura ed eseguito quanto disposto dall’autorità giudiziaria a
seguito nelle continue violazioni di cui l’uomo si è reso
responsabile. Il beneficio, pertanto, è stato sospeso e il
55enne  è  stato  condotto  presso  la  casa  di  reclusione  di
Brucoli.
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Irsap  e  Ias,  j’accuse  di
Cafeo: “Asse tra l’assessore
Turano e Pippo Gianni”
Si  fa  infuocato  il  dibattito  sulla  gestione  dell’Irsap  e
dell’Ias.

A parlare senza mezzi termini, questa mattina, è il deputato
regionale della Lega Giovanni Cafeo. Dura la posizione che
esprime.

“C’è un’asse politica tra l’assessore regionale Mimmo Turano
ed  il  sindaco  di  Priolo  Pippo  Gianni  dietro  la  riforma
dell’Irsap che consegna le chiavi dell’Ias al Comune di Priolo
–  esordisce  Cafeo-  L’attenzione  non  va  focalizzata  sulla
riforma  nel  suo  complesso  quanto  nella  precisa  strategia
politica  dell’assessore  alle  Attività  produttive,  Mimmo
Turano,  che  ha  creato  un  corridoio  preferenziale  con  il
sindaco di Priolo”.
“Basta  andare  a  vedere  la  composizione  del  Consiglio  di
amministrazione dell’Ias, avvenuta molto prima della riforma
appena votata, in cui, il presidente Patrizia Brundo, ed i due
consiglieri,  Pippo  Sorbello  e  Milena  Contento,  sono  una
diretta espressione politica del primo cittadino di Priolo.
Questi incarichi rientrano nelle quote di rappresentanza della
Regione, per il 65 per cento, per cui non occorrono grandi
capacità di ingegno per testimoniare l’esistenza di quest’asse
politica”.
Il deputato regionale della Lega sottolinea “il rischio di uno
sbilanciamento  degli  equilibri  gestionali  verso  la  parte
pubblica e dunque della politica a scapito delle aziende della
zona industriale.
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La preoccupazione – chiarisce  Cafeo – è che una gestione
prepotente da parte del pubblico possa mettere fortemente a
rischio il futuro della zona industriale. Va detto, comunque,
che, nonostante la riforma, per cambiare lo Statuto dell’Ias
occorre una intesa con le imprese private, che hanno una quota
di rappresentanza nel depuratore”.
Ragioni che lo condurranno, nelle prossime ore, a consegnare
una  lettera  riservata  al  presidente  della  Regione,  Nello
Musumeci.
“La  scelta  compiuta  dalla  Regione,  nella  persona
dell’assessore Turano – deve essere chiara a tutti, per questo
ho  già  scritto  una  lettera  riservata  al  presidente  della
Regione, Nello Musumeci-conferma il parlamentare dell’Ars- 
perché sia informato di quanto sta accadendo attorno alla
gestione dell’Ias e di quello che potrà accedere”.

Siracusa.  Talete,  pressing
del  Comitato:  “Subito  il
tavolo tecnico per un Levante
Libero”
“A distanza di un mese e mezzo dall’udienza di appello non c’è
una  bozza  di  proposta  e  non  è  stato  convocato  il  tavolo
annunciato  dal  Comune  per  redigerla”.  Il  Comitato  Levante
Libero torna sul tema del destino del Parcheggio Talete con
tono critico nei confronti del sindaco, Francesco Italia e
della  sua  amministrazione  comunale.  “Pur  comprendendo  gli
impegni quotidiani e gli affanni generali
dell’Amministrazione  Comunale-  si  legge  in  una  nota  del
gruppo-   chiediamo  al  primo  cittadino,  con  lo  spirito  di
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massima collaborazione fattiva che ci contraddistingue, di non
lasciar trascorrere altro tempo e convocare immediatamente il
Tavolo  Tecnico  tra  Comune  di  Siracusa,  Università  di
Architettura e Comitato Levante Libero, al fine di non lasciar
sfuggire la più importante opportunità di rigenerazione urbana
della storia di Siracusa, preferibilmente senza sprecare altre
risorse  su  una  struttura  fuori  dalle  norme,  fatiscente  e
oltraggiosa della bellezza della piccola isola Unesco come la
copertura del parcheggio Talete”.

Il dibattito in corso sul parcheggio Talete resta complesso da
diversi punti di vista. Ci sono gli aspetti tecnici e di
sicurezza,  quelli  legali  e  giudiziari,  quelli  estetici  e
funzionali.
“Ci preoccupiamo-continua il Comitato-  di rammentare ancora
che  gli  aspetti  giudiziari  sopra  menzionati  riguardano  il
preoccupante contenzioso legale con la Regione che nel 2019 ha
già visto soccombere il Comune di Siracusa in primo grado di
giudizio, con relativa condanna a restituire il finanziamento
di 20 MLD spesi per la costruzione di un parcheggio al posto
di  una  via  di  fuga  e  che  ci  rivede,  come  cittadini
rappresentati  da  un  Comune  già  gravato  da  difficoltà
economiche,  molto  preoccupati  per  l’imminente  udienza  di
appello fissata per il mese di febbraio del 2022.
Ricordiamo alla cittadinanza e all’Amministrazione di Siracusa
che già più di una volta dalla prima dichiarazione pubblica
del febbraio scorso, l’Assessore Regionale alle Infrastrutture
ha comunicato un’ampia disponibilità ad aprire a possibili
percorsi  extragiudiziali  adeguati  a  risolvere  in  via
“novativa”  e  bonaria  la  questione;  il  punto  fondamentale,
appresa la disponibilità, è la proposta, cioè la capacità del
Comune di Siracusa di formulare o recepire un progetto di
fattibilità tecnica economica capace di sanare la questione
ripensando interamente quell’area nelle finalità del PNRR”.



Oltre 200 grammi di marijuana
pronta  per  lo  spaccio:
arrestato francofontese
I  Carabinieri  dell’Aliquota  Radiomobile  della  Compagnia  di
Augusta  hanno  arrestato  un  pregiudicato  francofontese  per
possesso  di  sostanza  stupefacente  del  tipo  marijuana  già
pronta per lo spaccio. I militari, in servizio di controllo
del  territorio  nella  zona  nord  della  provincia,  hanno
effettuato un posto di controllo a Francofonte dove, dopo aver
fermato  un’autovettura  con  a  bordo  il  giovane  23enne,  a
seguito di perquisizione personale, hanno rinvenuto circa 20
grammi  di  marijuana.  La  perquisizione  è  stata  poi  estesa
all’abitazione del ragazzo dove, all’interno di una scatola
per le scarpe, sono stati rinvenuti ulteriori 200 grammi di
marijuana in parte già suddivisa in dosi, nonché materiale per
la pesatura ed il confezionamento dello stupefacente. L’uomo è
stato quindi arrestato e dopo il rito direttissimo è stato
sottoposto all’obbligo di dimora nel comune di residenza.
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